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令和 4 年６月 7 日 

保護者アンケート 回答 

勝連こども園 

園長 外間ケイ子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先に、ご協力いただきました保護者アンケートの結果がまとまりましたので、ご報告いたします。 
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１.入園のしおりや園便り、

クラス便り、連絡事項等は

わかりやすいように工夫さ

れていますか。

無回答 いいえ どちらでもない はい
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2.園の環境は安全な対策が取

られていると思いますか。

無回答 いいえ どちらでもない はい
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3.こども園はお子さんが落ち

着いて過ごせる雰囲気です

か。

無回答 いいえ どちらでもない はい
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4.登降園のお子さんの受入

れ・引き渡しは適切に行われ

ていると思いますか。

無回答 いいえ どちらでもない はい
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5.お子さんの様子について保

育者と話をする機会がありま

すか。

無回答 いいえ どちらでもない はい

22
3

0
0

0 10 20 30

6.お子さんは、園生活を楽し

んでいると思いますか。

無回答 いいえ どちらでもない はい
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7.保育中の発熱など、病気へ

の園の対応は適切ですか。

無回答 いいえ どちらでもない はい
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8.給食やおやつの献立は、工

夫されていると思いますか。

無回答 いいえ どちらでもない はい
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9.献立表や毎日の検食展示等

で給食の内容が分かるよう

になっていますか。

無回答 いいえ どちらでもない はい
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10園からのお便りや送迎時等

で日々のお子さんの様子を知

ることが出来ますか。

無回答 いいえ どちらでもない はい

アンケート実施期間 ： 令和４年５月２３日～５月３１日 

配布： ５0 世帯 回収：２５世帯 回収率 ５０％ 
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保育参観で感じたこと。赤字は回答です。 （原文通りを記載しています）    

                        

・No６＆12 → 保育園からこども園へ活動場所がかわり、本人が慣れるのに苦戦している所もあるようです。家でも話

を聞いたりしながらサポートしていきたいと思います。（楽しかった話もちゃんとしてくれてます）   

●子どもの不安を受け止め、対話を大切にしているお母さんの気持ちを園でも支援できるよう頑張ります。 

 

・18 日の水曜日の給食時間に園長先生がクラスを見にきて、今日の給食はご飯に野菜が多く入っていると子供たちが

食べてないのを見て、「栄養士に相談しないといけないね～と言って、次の給食（フーチバージューシー）から、白

米にかわっていて、子供がとてもよろこんでいました。私もうれしかった。    勝連こども園でよかったぁ   

今後ともよろしくお願いします。 

●食は成長期の子ども達が生涯にわたって健康でいきいきとした生活を送るために一番大切なものとして捉え、給食

を提供しております。園では、栄養士（野原）が子ども達の栄養価やカロリー等を考え献立の作成を行い、日々の子

ども達の食事の様子や残量を把握し調理士との連携を図っています。又、給食会議を通して給食状況の報告や評

価、改善に努め子ども達がおいしく食べられるような食事の工夫に取り組んでいます。 

 

・クラスのスペースが小さい中でも、体操等の体を動かす事ができる工夫が見られ楽しく頑張れており安心した。 

・ひかり１組のクラス入口がせまくて、ほかの保護者が見づらそうでした。リトミックなので、部屋に入っての参観は難し

いと思うので、広いホールでやるなど配慮が必要だと思いました。 

●勝連こども園園舎のアルミサッシが耐火用サッシでないことで、現在 2 階ホールは使用することが出来ません。６月

４日よりサッシ取り換え工事が始まります。２階のホールは、７月頃から使用できると思いますので、その間ご了承く

ださい。 

 

・先生達の対応の仕方大好きです。子供、朝は泣くと思いますが、私も頑張りますので宜しくお願いします～  

・１週間の保育参観期間を設けていただきありがとうございました。おかげで夫婦で参観することができました。 

・子供達の様子が見れてよかったです。 

・一週間、保育参観を設けた事は密にならず、又、仕事のスケジュールを見ながら、保育参観に参加できたので良か

ったです。 

・給食時間まで参観できるのにおどろきました。 

・えいご、そろばん、リトミック、体操の時間に子供たちのやる気がすごかった。何に対しても興味があって、成長できる

場所だと感じた。勝連こども園に入園できて、心から、よかったと思った。 

・勉強の時間、あそびの時間、運動の時があって、充実していてとてもよかったです。 

・コロナ禍で保育参観ができたことにありがたく思いました。実施時期も入園して落ち着いた頃で子どもの様子を見るこ

とが出来、安心感につながりました。１週間いつでもどうぞはありがたく思いました。 

23

2

0

0

0 10 20 30

11.外遊びや散歩、室内遊び

は充実していると思います

か。

無回答 いいえ どちらでもない はい
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12.お子さんは、園生活を楽し

んでいると思いますか。

無回答 いいえ どちらでもない はい
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・楽しそうな姿が見れてよかったです。 

・1 週間期間があったので、仕事の都合もつけやすく、参観することが出来ました．1 週間おつかれ様でした。ありがとう

ございました。 

・5 日間で時間指定なく参観できるのはよかった。 

・良かったと思います。リトミック、けんばんハーモニカ、文字練習など盛りだくさんで、子供たちもちゃんと集中してすご

いと思いました。 

・子ども達が楽しんで学べる様に工夫されていて、先生方の努力がすごく感じられました。とても充実した園生活が遅

れていると思います。ありがとうございます。 

・月から金までの保育内容を時間ごとに表記されていたので とても分かりやすく事前にスケジュールが組みやすく助

かりました。保育参観内容も充実しており、有意義な時間を過ごせました。  先生方ありがとうございました。  

・子供達がけんばんハーモニカ、えいご、いすとりゲーム、色塗り、いろいろな活動を、笑顔でイキイキとしている姿に

安心しました。「今日は○○とあそぶー」「○○が何して、、、」と園での会話も増えました。コロナ禍で、保育が厳しい

時もあると思いますが、急速な対応ありがとうございます。土曜保育も、安心して、お仕事行けてます。感謝の気持ち

でいっぱいです。 

・先生達が笑顔で子供達や保護者に対応してくださるので、とても気持ちよく安心した良い園だなと思っています。 

・保育参観へのスリッパの準備、心遣いがありがたかったです。 

・先生たちの対応が大好きです。子供、朝は泣くと思いますが、私も頑張りますので宜しくお願いします。 

●勝連こども園を開設し、私を始め職員全員が不安と期待を持って臨んできた２か月間保護者の皆様の率直なご意

見・ご要望を頂き嬉しく思います。今後ともご支援よろしくお願いいたします。 

 

・英語や体操等、子供達が積極的に参加しており、良い内容だった思います。自由遊びの際は先生達の目が届いて

ないなと思う事ありましたが、沢山の子ども達を見ていらっしゃるので仕方ない事だと思いました。 

●ご指摘に対しご返答いたします。保育教諭が子どもを見てないことはあってはいけない事ですので、職員全員で周

知致します。 

 

その他、改善や要望、意見など。又、「どちらでもいい」「いいえ」の回答の理由 

       

・No6＆12 ⇒ 保育園からこども園へ活動場所がかわり、本人が慣れるのに苦戦している所もあるようです。家でも話

を聞きながらサポートしていきたいと思います。（楽しかったお話もちゃんとしてくれます） 

・外遊びや散歩の様子があまり伝わってこない（子供から）先生たちの顔写真もあれば、名前と顔が覚えやすいと思い 

ます。 

・体操の時に、人とぶつからないような距離をとってあげた方がいいと思った。ぶつかってケガしている子がいた。例え 

ば、ちゃんと横一列に並ぶことを教えて、移動の仕方とかを教えた方がいい。子供たちは吸収する力があるからすぐ 

レベルアップしてケガなく体操に集中できると思う。 

・ 保育参観の際、ここは子供がつまづいて転びそうだな、というところが何ヶ所かありました。また園庭で遊んでいる時、

遊具で遊ぶか鬼ごっこをしているのかの２択の遊びしか無いように感じたのですが、他の選択肢を取り入れるのは難

しいのでしょうか。（ボール遊び等） 

●ご意見にお答えいたします。４月から保育がスタートしていますが、年間を通して指導計画をするにあたり、子ども達

の性格や特徴を把握しながら、園庭遊びの時間帯やケガしないように遊具や玩具を少しずつ増やして様子を見て

いきます。散歩は、現在、職員が、危険個所等を点検し「お散歩マップ」を考案しております。 

又、ケガの無いよう園内の環境整備にも努めてまいります。 
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・コロナ陽性者出た時の検査結果が遅いので、園の方から保護者の方へ早めの PCR 検査を知らせるように連絡して

ほしいです。 

●コロナは検査機関によって検査結果の報告が異なりますが、検査結果は直ぐ LINE で配信しております。又、PCR

検査は強制ではなく本人の意思によるもので、早めの検査を促しております。検査を受けない場合は、５日間の自

宅待機の連絡をしております。 

 

・都合が合わず、今回は参観できなかったので、次回を楽しみにしています。その中で子どもたちが安心してすごせる

環境をつくっていただき、感謝です。ありがとうございました。 

●次回の参観日は１１月に計画しています。お待ちしておりますね。 

 

・分からない事や、気になった事は、LINE で通知で知らせて頂けたり、お便りに書いておいたら、ちゃんと返事を頂け

て、又、お迎えや、朝の送り時にお話しした事もちゃんと担任の先生に伝わっていて大変満足です。警備の方も、雨

の日、傘を差しだしてあげたり、うちの子がマスク忘れた日、マスクをくれたそうです。本当に感謝です。 

●用務員さんのことですね、用務の桑江さんに伝えました、とても喜んで益々“やる気”のスイッチが入ったと思います。

嬉しいご意見ありがとうございます。 

 

・クラス便りで、日付の横の備考欄に“体育着”などの記載があることが助かっています。細かい気配り Good ですネ   

・④ → お迎えの際、玄関と職員ルームに距離があり、声かけしてもすぐには気づきにくいことが何回かあるので、職 

員ルームの窓を開けたり、センサーで玄関に保護者がくるとすぐ気づける様な工夫が欲しいです。 

    それとも、ほし、つき組さんのおヘヤから保護者が見えると園児に声掛けをしているのであれば、玄関先職員さ 

んへ声かけ必要なし？ 

●ご指摘に対しお答えいたします。上記の対応で不快感な思いをさせたことにお詫びを申し上げます。今後の対策を

職員で考えていきますのでよろしくお願いいたします。 

 

・子ども園になって学校で習い事も出来たり、2 時お迎えの無農薬無化調の給食が食べられたりと良くなったこともあり 

ますが幼稚園の時は担任の先生から引き渡しだったので玄関先で学校の様子を話してくれました。学校が変わって 

お便り帳もありますがその点は少し残念です。 

・朝の受け入れは、園児の数に対して、職員が 1 人だったりするので、二人どうかなぁと思います。 

●保育教諭１０名で早番（７時半）から遅番までシフト制になっております。 

早番と遅番、延長保育、教育・保育時間の内容や子供の人数に合わせて保育教諭の配置をしておりますのでご了

承ください。 

 

その他：意見箱に投函された要望書（令和４年６月） 

感染症対策として子ども達はマスク着用してますが、マスク着用を選択出来る自由があってもいいなと思います。（もち

ろん先生達も） 

マスクしてもいい、しなくてもいい、それぞれの考えがあるのでどっちも尊重して認めてお互い強制しない事が理想で

す。私は小さい頃からのマスク生活はデメリットの方が多いと思います。この生活が続くほどマスクが下着みたいな感覚

になって外せなくなる人が多くなると思います。私も最初にコロナが出た頃は怖くてマスク生活をしていましたが疑問に

思って色々調べた結果ウイルスはマスクよりとても小さいので効果は少ないしマスクが唾液で濡れると逆に不衛生、こ

れからはもっと熱くなるので熱中症になるリスクの方が高いし子どもはインフルとか RS の方が重症化しやすいということ

を知り、子供にもマスクするより食事、運動、睡眠の方が大事だよと伝えています。 
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●マスク着用に関して貴重なご意見にお答えいたします。 

当初私たち自身もマスク着用に関しては、保育士の表情が子どもに伝わらない、子どもには喘息等の持病がある子、

マスクの着用で熱がこもる等のリスクが高い点などから推奨されてないこともありましたが、新型コロナウイルスの蔓

延化により、高齢者の生命の危機が脅かされ、緊急事態宣言化及び蔓延防止期間に命を守る観点や感染防止対

策として役所や保健所からできるだけマスク着用の推進、奨励が発令され今日までマスク着用を促してまいりました。

現在、厚労省・文科省の HP やうるま市議会でも 2 歳児以上、就学前の子ども達のマスク着用が議論され、子どもの

マスク着用により、呼吸をしにくくさせ、心臓への負担となることや熱がこもり熱中症のリスクを高めることなどでマスク

着用のデメリットとして、マスクを外すことを推奨しています。今後当こども園でも、子ども達のマスク着用に関しまし

ては、保護者様の意向にお任せ致しますので理解くださいますようお願いいたします。しかし、このコロナ禍の状況

を踏まえ、咳をするお子様はマスク着用の協力をお願いいたします。 

職員は、引き続きマスク着用での対応となりますのでご了承くださいますようお願い申し上げます。（マスクは着用し

ていますが、ちゃんと笑顔で対応しますね） 

 

 

ご協力ありがとうございました 

 

貴重なご意見ありがとうございました。 

私たち職員は４月より、この勝連こども園に希望と意欲を持ち、３か月目を迎えました。 

地域や小学校、近隣、特に素晴らしい保護者の皆さんに支えられ、毎日楽しい日々を過ごしております。 

皆様から頂いたご意見、ご要望、ご指摘を真摯に受け止め今後の園運営に役立て改善し、教育・保育 

に活かしていきたいと思います。 

勝連こども園で対応可能なことは速やかに実施し、保護者の皆様と寄り良い関係の構築を目指しており 

ます。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

職員一同 

 

 


